



**MENSAJE DEL GOBERNADOR  
DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO  
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON  
EN LA CEREMONIA DE PREMIACION DE  
IDEAS PARA MEJORAR EL SERVICIO PUBLICO**

**6 DE MAYO DE 1986**

**LA FORTALEZA**

Buen día tengan todos:

Nos congregamos hoy aquí para reconocer la aportación destacada de unos servidores públicos sobresalientes que han contribuido con sus ideas a mejorar la eficiencia de nuestra Administración de Gobierno. Queremos continuar y redoblar la política pública, iniciada por Luis Muñoz Marín, en la cual se incentivaba el genio creador y las sugerencias para el mejoramiento de parte de los empleados. Esa política pública le dio origen a este Programa de Premios por Ideas para Mejorar el Servicio Público.

Quiero reiterarle a ustedes la fe y la confianza de mi Administración en los servidores

públicos. Necesitamos fortalecer un ambiente general donde cada uno se sienta motivado a participar, a corregir y a renovar. Y que se sienta libre para sugerir cambios y presentar alternativas. Contamos con muchos empleados que además de su destreza y dedicación, son personas con imaginación y con la inspiración de servirle mejor a su patria. A esos empleados queremos premiarlos. Me satisface grandemente reconocer que el servidor público es el recurso más importante con que cuenta nuestro Gobierno.

La eficiencia siempre ha sido importante para la Administración de Gobierno. Hoy lo es mucho más. No podemos quedar rezagados; no podemos reducir servicios, tenemos que aumentarlos; no podemos desperdiciar esfuerzos; no podemos malgastar energías ni tiempo. Para ser eficientes hay que hacer las cosas con la mayor comodidad, con el menor esfuerzo y tiempo

más corto. Y hacerlas bien. Y aumentar la producción de servicios. Y hacerlo todo en un ambiente de convivencia humana con los compañeros. Esa es la eficiencia que buscamos.

Es en ese marco de eficiencia y humanismo, destacando la sensibilidad y la mejor atención a quienes les servimos, que se desarrolla este Programa de Ideas. En el pasado año fiscal 84 empleados fueron los creadores de 118 ideas -consideradas aportaciones noveles para el mejoramiento de la Administración- que compitieron para ser premiadas. Cada uno de ellos y cada una de sus ideas es un símbolo activo del empeño que tenemos todos de mejorar el servicio para ofrezca lo mejor al Pueblo de Puerto Rico.

A cada uno de esos empleados, especialmente los que fueron laureados con las 3 primeras

posiciones, vaya mi reconocimiento y el agradecimiento de nuestra gente. Ustedes constituyen un modelo del servidor público comprometido con su labor y con la misión del organismo al cual pertenecen.

A los Jefes de Agencias, Supervisores, Coordinadores y Comités de Premios que han respaldado este Programa de Premios, gracias y adelante. Vamos a mantener vivo y en alto el espíritu de servicio y superación en cada agencia y en cada empleado.

Muchas gracias.